

PRESIDIÓ UNA MISA DE ACCIÓN DE GRACIAS DEDICADA A LOS MAYORES Y ENFERMOS

La Reliquia visitó la Residencia de la Tercera Edad

Una semana después de las fiestas de la Reliquia

La Confraria de Sant Jordi possibilitó que la Reliquia de Sant Jordi fuera trasladada hasta la Residencia de la Tercera Edad y presidiera una misa en acción de gracias dedicada a los mayores y enfermos que viven en el centro. El hecho se produjo el domingo día 9 de septiembre, una semana después de la celebración

de las fiestas de moros y cristianos en su honor.

La Reliquia fue llevada sobre andas en forma procesional con el acompañamiento de músicos de las dos bandas de la población, la Societat Musical y la Nova. Abrió el cortejo el Guión de Sant Jordi y participaron en él los Mayores de Sant Jordi, miembros de la Confraria, autoridades e invitados, además de otras personas que también quisieron ser partícipes.

Pese a la nutrida presencia, sólo un reducido grupo pudo asistir a

la misa que se ofreció en el geriátrico. Fue debido al poco espacio disponible y de la reserva que era necesario mantener en beneficio de los ancianos y enfermos usuarios del centro. Algunos de los asistentes, miembros de la Confraria, constataron la alegría que causó en los residentes que la Reliquia del Patrón les hubiera acompañado durante el rato en el que se prolongó la celebración y que, además, se les permitiera poder besarla, tal como hacen los fieles en el interior de la iglesia tras finalizar la Procesión.

FOTO: MORENET



La misa se ofreció en el patio del geriátrico.